

ORFOÖ, 18.02.2020, Ölfilm auf der Traun

Kilometerlanger Ölfilm auf der Traun

Auf dem Fluss Traun in Bad Goisern (Bezirk Gmunden) ist Dienstagvormittag ein rund ein Kilometer langer Ölfilm entdeckt worden. Die Feuerwehr legte entsprechende Schläuche aus. Seither wird nach der Ursache für die Ölverschmutzung gesucht.

Eine Spaziergängerin hatte am Vormittag die Feuerwehr von einem Ölfilm bei der Goisererbrücke informiert. Die Feuerwehr entdeckte daraufhin eine weitere Ölverschmutzung im Bereich des Kraftwerks der Energie AG festgestellt.

Das Öl hatte die Traun auf etwa einem Kilometer Länge verschmutzt. Zwei große Ölsperren wurden ausgelegt, eine davon „die Expandi-Ölsperre ist rund 100 Meter breit“, so Claus Ebner, der Einsatzleiter der Feuerwehr Bad Goisern.



Feuerwehr Bad Goisern

Von einem kleinen Boot aus wurde am Nachmittag außerdem versucht, eine Bucht mit circa 50 mal 100 Meter mit einem Spezialfließ zu reinigen. „Aber noch kommt immer Öl daher.“ Um welches Öl es sich handelt und woher es stammt, war vorerst noch unklar. Man warte auf die Ergebnisse der Proben, hieß es um 16.30 Uhr.



Feuerwehr Bad Goisern

Wasserrechtsbehörde eingeschaltet

Die Feuerwehr ist mit 25 Mann im Einsatz. Mittlerweile ist auch die Wasserrechtsbehörde aktiv geworden. Näheres zu Ursache oder Verursacher war vorerst ebenfalls nicht bekannt. Für Menschen besteht laut Feuerwehr jedenfalls keine Gefahr. Was das Öl in der Umwelt anrichten wird, könne noch nicht abgeschätzt werden, hieß es am Nachmittag. Nach letzten Meldungen werden die Ölsperren noch mehrere Tage in Einsatz sein.